
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 摂 津 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年３月６日（月） 午前１０時００分から

午前１０時４５分までの間

開催場所 大阪府摂津警察署 ４階講堂

村木会長 中居副会長 中出委員 井川委員

出 委 員

森委員 森川委員 太田黒委員 村上委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察

地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

新型コロナウイルスの感染状況も全国的に落ち着いてきまして、少し

ずつではありますが、今まで通りの生活に戻りつつあります。

今年度の協議会も最後となりました。

この時期になりますと、任期や異動など様々な事情で、協議会委員、

幹部ともメンバーが変わる可能性がありますが、人は変われど思いは同

じであります。

管内の安全・安心のために、より良くしていけたらよいかと思ってお

ります。

本日も活発な意見、情報などよろしくお願いいたします。

議 事 概 要 以上、簡単ではございますが、挨拶とさせていただきます。

２ 署長あいさつ

委員の皆様の御参加をいただき、本年度３回目の警察署協議会が開催

できますことに深く御礼申し上げます。

また、平素から警察行政全般にわたり、御理解御協力ありがとうござ

います。

私から３点、お知らせいたします。

１つ目は、大阪府下における特殊詐欺の認知件数は大幅に増加してお

り、摂津市内につきましても同様でございます。

今後、「これ以上、被害者を出さない」という強い信念のもと、被害

防止に向けた広報活動、総力を挙げた犯人の検挙活動に努めたいと考え

ています。

２つ目は、４月から道路交通法改正により、自転車利用者のヘルメッ

ト着装努力義務が課せられます。

当署におきましても、ヘルメット着装の定着に向けて取り組み、増加

する自転車関連事故を何とか歯止めをかけたいと考えています。

３つ目は、去る２月２８日摂津市一津屋付近で発生した殺人未遂事件

につきましては、委員の皆様もさぞかし、御不安を感じられたことと思

いますが、３月２日被疑者を逮捕いたしましたことを御報告させていた
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だきます。

本日も忌憚のない御意見を賜りますようお願い致します。

簡単ではございますが、挨拶とさせていただきます。

３ 業務概要説明（各課長説明）

(1) 生活安全課長

特殊詐欺の現状と対策について

(2) 地域課長

令和４年１１０番受理状況等について

(3) 刑事課長

第２０回統一地方選挙について

(4) 交通課長

交通事故発生状況及び対策について

議 事 概 要 (5) 総務課長

犯罪被害者支援について

４ 前回の質疑回答

(1) 駐輪問題について

【委員】

ＪＲ千里丘付近にある飲食店付近に警察官が臨場され、自転車駐輪

問題を巡るトラブルに対応しているが、駐輪場を持っているので、協

力出来るところは協力したい。

【警察】

本件は、飲食店の客と近隣住民の敷地内への駐輪を巡るトラブルで、

警察としては、何れも１１０番通報等に対応したものです。

その都度、通報内容や現場の状況に応じて、今後も適切に対応して

いきます。

(2) 摂津市三島２丁目交差点の見通しについて

【委員】

摂津市三島２丁目付近交差点が見通しの悪いので、対策をお願いし

たい。

【警察】

茨木土木事務所を通じて、植樹帯の剪定を依頼し、見通しが良好に

なり、改善しました。

(3) 阪急高架下の車両通行について

【委員】

阪急高架下に高さ制限があり、よく車が立ち往生しますので、改善

して欲しい。

【警察】

摂津市道路交通課に対し、広報啓発の電柱幕の追加の設置依頼をし

ました。

また、一般財団法人日本デジタル道路地図協会に対し、目的地まで

ナビシステムをセットした時、ルート検索で庄屋ガードを通過するコ

ースの優先順位を下げるようカーナビ各社にシステム改修を申入れ、

かつ、音声や画像による高さ制限１．７ｍ有と、注意喚起をするシス

テム改修についても申入れを実施しました。

(4) 車道から歩道に通行する際の自転車の転倒事故について

【委員】
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正雀一津屋線の東側に歩道があり、その歩道の段差に、高齢者が運

転する自転車のタイヤが引っ掛かり、転倒していますので、対策をお

願いしたい。

【警察】

御指摘の道路について、茨木土木事務所に対し、広報啓発の電柱幕

の設置等を依頼するも、現状では困難との回答がありました。

正雀一津屋線は、段差等も多くハンドルを取られて転倒することが

あることから、交通指導係において、先日、通行する自転車利用者に

対し、段差あり走行注意等の交通安全指導広報活動、声掛けを実施し

ました。

今後についても、活動を継続していきます。

５ 質疑応答

(1) 高齢者講習の事前予約の緩和について

【委員】

議 事 概 要 運転免許証更新時、高齢者講習の事前予約をするが、近くの教習施

設では、３ヶ月前から予約が困難な状況であることから、緩和対策を

お願いしたい。

【警察】

本部交通部と協議のうえ、対応させていただきます。

(2) 関西みらい銀行正雀支店付近の交差点通行について

【委員】

通学・通勤時間帯、関西みらい銀行正雀支店付近の交差点の利用者

が混雑し、通行マナーが悪いので、対策をお願いしたい。

【警察】

現状を確認のうえ、交通課や地域課を通じて、交通立番や交差点活

動を実施し、対応させていただきます。

(3) 犯罪被害者支援について

【委員】

摂津警察署が取り組まれたフード版寄附型自動販売機を利用させて

いただき、カレー缶も本当に美味しかったので、今後も利用させてい

ただきます。

【警察】

御利用のうえ、社会貢献していただき、ありがとうございます。


